

La Conf' Santé des Jeunes Médecins

30 octobre 2024 - Assemblée Nationale

Cette première édition de la Conférence Santé, organisée par les jeunes médecins pour les jeunes médecins, s'est tenue à l'Assemblée Nationale devant plus de 200 participant·es, parmi lesquelles des parlementaires, des professeur·es, des journalistes et de nombreux et nombreuses étudiant·es en médecine. Le thème central de cette année portait sur la prévention,

un enjeu crucial pour l'avenir du système de santé. Les cinq institutions partenaires, l'ISNAR-IMG, l'ANEMF, l'ISNI, ReAGJIR et l'Institut Santé, organisation citoyenne, transpartisane et indépendante qui a pour vocation de relever les défis d'une refonte de notre système de santé, ont partagé des propositions visant à placer la prévention au cœur des politiques de santé.



Retrouve ces propositions plus en détail sur notre site internet et la Conf' Santé en replay sur la chaîne Youtube de Frédéric BIZARD, président de l'Institut Santé. ➔



Nous avons aussi pu compter sur la participation au débat de certain·es de nos député·es impliqués dans les thématiques de santé : Madame Agnès FIRMIN-LE BODO, Monsieur Yannick NEUDER, Monsieur Philippe VIGIER, et Monsieur Jérôme GUEDJ.

Et vous, quel thème aimeriez-vous voir abordé lors de la prochaine conférence ?